

Ja zur Schweizer Gurke!

Schweizervolk, handle!

Die Schweizer Gurken sind am Aussterben. Wenn niemand etwas tut, werden die letzten Schweizer Gurken von Tante Anita für immer verschwinden!

Darum legt Tante Anita jetzt los und schreitet zum Kampf. Unterstützen Sie sie dabei, die Schweizer Gurken zu retten:

- Unterzeichnen Sie die Petition **Schweizer Gurken braucht das Land** auf: www.tante-anita.ch
- Unterstützen Sie Tante Anita und ihre Schweizer Gurke unter: www.facebook.com/tanteanita
- Geben Sie beim Einkauf in engagierten Geschäften, z.B Coop, den Tante-Anita-Gurken den Vorzug.



Tante Anita
Die letzten Schweizer Gurken – jetzt noch erhältlich



SCHWEIZER GURKEN BRAUCHT DAS LAND